

深 伸 進

令和5年も残すところ10日余りとなりました。特に2学期以降は、部活動や生徒会活動などにおいて、皆さんがリーダーとなって活躍する場面が多かったと思います。やり甲斐を感じたことも、様々な課題に直面して悩むこともあったことでしょう。そうした経験の一つ一つが、皆さんにとっての成長の糧です。1年を振り返って、ぜひ自分が成長したところを確認してみてください。そして気持ちを新たに新年を迎えましょう。

2学期球技大会

12月7日（木）に2学期球技大会が行われました。

今回の種目は、バレーボールです。男女共クラス対抗（一部クラス混合あり）で、体育館の寒さも吹き飛ばすような、白熱した試合が展開されました。いつも以上に応援にも熱が入り、選手ひとり一人の名前をコールする声や拍手が、体育館いっぱいに響き渡っていました。

<結果>

男子バレーボール 優勝…1組、第2位…6組

女子バレーボール 優勝…1組、第2位…5組



学問発見講座

12月14日（木）に「学問発見講座」が行われました。6校の大学から15名の先生をお招きし、60分の講座を2分野選択して受講しました。各講座の分野とテーマは以下の通りです。生徒達が学問の楽しさを実感し、進路選択に生かしてくれることを期待しています。



【経済】 マーケティングと 消費者の選択	【文学】 人・社会・文化を 知る	【国際地域】 観光学の紹介	【教育】 福井大学教育学部 で学ぶこと	【融合学】 アントレナーシッ プって何だろう？
【建築・都市環境工】 AIを援用した橋 の設計	【電気電子工】 0と1の世界	【情報工学】 未来のコンピュー タの使い方	【物質・生命化学】 繊維がつむぐ新た な医療	【応用物理】 コンピュータで つくる物理の世界
【生物資源】 県大イネ育種の取 り組み	【海洋生物資源】 地魚を食べて、 SDGsに貢献	【看護】 10年後看護は 生き残れるか	【社会福祉】 地域福祉と国際福 祉を結ぶ	【心理学】 日常に生かされる 心理学

高2の冬＝3年0学期

高校2年生の冬を迎えた皆さんは「すでに受験生」です。共通テストが1月中旬ですから、1年間きちんと時間をとりたければ、高2の冬休みこそ受験勉強を始める時。まずは英数国の総仕上げをしましょう。「苦手分野を残さない」よう、意識することが大切です。

3年生になると、文系では地歴公民、理系では理科の対策が本格始動するため、もはや国語や英語、数学だけに時間を使ってばかりはいられません。できるだけ早めに「できない」を「できる」に変えておきましょう。次に、地歴公民と理科についてです。受験の理科・社会は量が膨大ですから、マスターするのに時間がかかります。すでに学習している分野までの理解は、2年生までに終えましょう。それを完璧に理解しておけば、当然、3年生になってからの負担を減らすことができます。

12月16日(土)には、本校に代々木ゼミナールの人気講師の先生を招いて、「大学入試対策講座」が開かれました。参加した皆さんは、数学と英語について学習のポイントを学ぶとともに、入試の仕組みについても理解を深めたことと思います。3月には、2回目の講座が開かれます。また、1月のゴールデンタイムでは、本校教員主催で「志望別講座」も行います。積極的に参加し、受験本番までの1年間の見通しを立てるための手がかりにしてください。受験勉強にフライングはありません。第1志望合格を目指して、今スタートを切りましょう！



冬季休業～1月の主な行事予定

冬季休業中も補習等があります。生活のリズムを崩すことなく、体調管理にも十分気をつけましょう。

12月22日(金) 終業式

25日(月) 冬期補習開始(前半～28日)

29日(金)～1月3日(水) 生徒登校禁止

1月 4日(木) 冬期補習(後半～5日)

6日(土) 土曜講座

9日(火) 始業式 課題考査

13日(土) 14日(日) 県模試

16日(火) 入試のため生徒登校禁止

補習時程	
8:30～ 8:35	S H
8:40～ 9:40	1限
9:50～10:50	2限
11:00～12:00	3限
12:05～12:15	清掃
12:15～12:25	S H

..... 切り取り線

<学年通信に関する感想> () 組 生徒氏名 ()